



# 八ヶ岳に移り住む人々のゆるやかなネットワーク

- ① 地域の自然と文化を学び合う
- ② 農と手づくりに親しむ暮らしづくり
- ③ 知縁を生かした仲間づくり

# 八ヶ岳

Since2000 No.135

2023年7月1日発行

八ヶ岳ふるさと倶楽部会報

発行 八ヶ岳ふるさと倶楽部 メール:member@8furusato.hiho.jp ファックス:050-3737-1293

## 2023 八ヶ岳ふるさと倶楽部総会・春の集い開催 4/15



代表



会場の様子



春の集い



▲移住者と地元住民が協働するまちづくりのためのアンケート調査についての説明



22期

### 退任の22期運営委員、2年間で振り返って…

最初の同期会で『私、楽しくやっていきたい!!』の言葉に、うん確かに!!でも楽しくやっていくとは?今その答えは、一人一人が自分の役割にベストを尽くすと、皆が互いにリスペクト、信頼しあえ、本当に楽しい時間が生まれていた。仲間ありがとう。(〇〇〇)

コロナ禍、移住し「気軽にしゃべりできそう」と考えて引き受け、力不足で他の委員や先輩会員の方々の温かさに助けられた2年間でした。お陰様で、楽しくしゃべりできるつながりは増えました。今後も楽しく行事に参加していきたいと思えます。(〇〇〇〇〇〇〇〇)

最初の1年は訳が分からず、参加していただけでした。2年目もこれも訳が分からず、でもどの作業・行事も皆でわいわいやりながら楽しんでやりました。この2年間は一生の思い出で、運営委員の人たちは一生の仲間です。(〇〇〇〇〇〇)

ひたすらパソコンと格闘した日々で、何とかメールが打てるようになりスキルアップ!でも新型コロナには悩まされました。パソコンは苦手でしたが、縁心社さんに助けて頂いて会報作が楽しくなりました。♪もう一回やってもいいかな?!(〇〇〇〇)

移住歴の短い方に加わっての運営委員会。硬くなった頭に沢山の刺激をもらうことが出来ました。「祭り」が中止になり、残念!コロナめ!ともあれ、みんなで話し合い、協力し合って会の活動を創り上げていくことの大切さを学べた2年間でした。(〇〇〇〇)